

2. Lübecker Boule-Turnier

„Boule de Bastille“

Es war wieder soweit, am 14.07.2019 starteten die „Linke Bouler Lübeck“ ihr 2. Boule de Bastille Turnier. Anlässlich des französischen Nationalfeiertags, zum Jahrestag des Sturms auf die Bastille. Bei schönem Wetter fanden sich 43 Spieler, somit 21 Teams auf dem wunderbaren Bouleplatz des CdB Lübeck, direkt am Elbe-Lübeck-Kanal, ein. Gespielt wurde Doublette Mêlée über 5 Runden.

Wie bereits im Vorjahr, wurde die Organisation und Durchführung des Turniers durch die „Linke Bouler Lübeck“ **Ernst Puchmüller** und „DIE LINKE Lübeck“ vorgenommen. Es wurden viele kulinarische französische Spezialitäten von „petit déjeuner“ bis „plat de jour“, sowie Wein, Pastis und vieles weitere angeboten. Dieses schöne Ambiente wurde durch die Auftritte des Liedermachers **Tobias Thiele**, nebst Frau aus Berlin noch abgerundet. Für alle Teilnehmer und Besucher war es ein spannendes und fröhliches Turnier, bei dem viel gelacht und Erfahrungen ausgetauscht wurden.

Alles in Allem eine gelungene Veranstaltung, mit toller Stimmung!

Dies war nur durch die Unterstützung aller Personen möglich, die an diesem zweiten Turnier mitgearbeitet haben! Wir sagen „Danke“ an die Spieler des Turniers, die Helfer der „Linke Bouler Lübeck“, den Helfern der „DIE LINKE Lübeck“, dem Liedermacher **Tobias Thiele** und seiner Frau, dem CdB Lübeck, sowie den vielen Besuchern an diesem Tag.

Sieger wurde das Team 17, Sebastian und Kazak!

Bericht: Uwe Abromeit, Lübeck